

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

A. Kesimpulan

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa ada korelasi yang positif antara perilaku konsumtif dengan *eksternal locus of control*. Semakin tinggi perilaku konsumtif maka semakin tinggi *eksternal locus of control*. Berdasarkan hasil penelitian tersebut maka dapat disimpulkan bahwa hipotesis ada hubungan positif antara perilaku konsumtif dengan *eksternal locus of control* pada penelitian ini diterima. Hasil kategorisasi pada penelitian ini menunjukkan bahwa sebagian besar mahasiswi di Yogyakarta memiliki perilaku konsumtif yang sedang dan *eksternal locus of control* yang sedang.

B. Saran

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan yang telah dilakukan, maka peneliti mengajukan beberapa saran sebagai berikut:

1. Bagi mahasiswa

Bagi mahasiswi diharapkan lebih dapat meningkatkan *internal locus of control* dibandingkan *eksternal locus of control* agar tidak mudah terpengaruh oleh lingkungan sekitar dalam membeli suatu barang yang memang sedang tidak dibutuhkan karena hal tersebut penting untuk menjauhkan diri dari perilaku konsumtif.

2. Bagi peneliti selanjutnya

Berdasarkan hasil penelitian dapat dinyatakan bahwa koefisien determinasi (R^2) sebesar 0.493. koefisien determinasi (R^2) menunjukkan bahwa variabel

eksternal locus of control menunjukkan kontribusi 49.3% terhadap perilaku konsumtif dan sisanya 50.7% dipengaruhi oleh faktor lain yaitu faktor budaya, faktor sosial dan faktor psikologis. Bagi peneliti selanjutnya diharapkan untuk lebih menggali teori dan faktor yang dapat mempengaruhi Perilaku Konsumtif yaitu seperti faktor budaya, faktor sosial dan faktor psikologis. Karena penelitian Perilaku Konsumtif masih cukup kurang terutama pada faktor-faktor diatas. Selain itu peneliti selanjutnya di harapkan untuk mengikuti langsung proses penyebaran skala karena dalam penelitian ini skala di sebarakan dengan menggunakan *google form*. Peneliti selanjutnya juga di harapkan untuk melakukan penelitian kepada subyek yang berbeda mengingat seiring perkembangan zaman, kosmetik tidak hanya digunakan oleh remaja putri melainkann remaja putra juga mulai memperhatikan penampilan diri dan menggunakan kosmetik.